

EN COAHUILA

CONSOLIDADA PJC SU SISTEMA JUDICIAL

SE JUEGAN TODO

Este miércoles la Fase de Liga de la Champions League llega a su fin con la Jornada 8, en la que varios equipos intentarán meterse dentro de los primeros ocho lugares

Score!

El Magistrado Miguel Felipe Mery Ayup indicó que laboran bajo un nuevo modelo de justicia oral

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAH.- El Poder Judicial reafirmó su compromiso de consolidar un sistema de justicia más cercano, humano y eficiente, luego de que el estado recibiera una de las mejores evaluaciones a nivel nacional en materia de Estado de derecho y justicia; además de la inauguración de la Ciudad Judicial.

Así lo expresó el Magistrado Presidente, Miguel Felipe Mery Ayup, quien agradeció el reconocimiento otorgado al Poder

Judicial y subrayó que esta calificación implica una responsabilidad mayor para los más de dos mil funcionarios que integran la institución, quienes trabajarán bajo un nuevo modelo de justicia enfocado en la oralidad, la atención directa a la ciudadanía y el uso de infraestructura y servicios digitales de primer nivel.

Mery Ayup destacó que contar con instituciones

sólidas y un sistema judicial confiable es fundamental para garantizar la paz social, la gobernabilidad y la llegada de inversiones tanto nacionales como extranjeras. "Un Estado con justicia genera confianza; uno sin ella abre la puerta a la impunidad", afirmó.

En ese contexto, resaltó que los 87 homicidios registrados el año pasado en la entidad fueron esclarecidos y que los responsables de los nueve feminicidios ocurridos en ese periodo se encuentran actualmente en prisión, lo que refleja avan-



El Magistrado Presidente de Coahuila, Miguel Felipe Mery Ayup.

ces firmes en materia de procuración y administración de justicia.

LOCAL / PÁG. 2



Mery Ayup destacó que contar con instituciones sólidas y un sistema judicial confiable es fundamental para garantizar la paz social.



EN SALTILLO

Redoblarán limpieza y mantenimiento vial

Reconoce Javier Díaz trabajo del área de barriado manual

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, señaló que este año se redoblarán los trabajos de mantenimiento de pavimento y limpieza de vialidades en toda la ciudad.

Anticipó que este jueves se llevará a cabo el relanzamiento del pro-

grama "Aquí Andamos", en el que más de 60 cuadrillas trabajarán en las principales vialidades y al interior de las colonias para rehabilitar el pavimento, mejorar el servicio de alumbrado y atender espacios públicos.

LOCAL / PÁG. 2



Y ECHADAS PA' DELANTE: MANOLO

Coahuila es un estado de instituciones fuertes

Acompaña Gobernador del Estado al Poder Judicial en el informe de actividades 2025.



Atribuyen a conductor trenazo; iba a 65 km/h

La Fiscal General de la República, Ernestina Godoy, atribuyó accidente de Tren Interoceánico a exceso de velocidad, de acuerdo con peritajes.

NACIÓN

NACIÓN



LOCAL / PÁG. 2



7503003 854005